



# La feuille des Mimosas

## Thème du mois : repas à thème cap sur l'Italie

Retour sur un moment convivial autour d'un bon repas en musique aux saveurs de l'Italie. Les résidents se sont régalingés de pizzas accompagnées de salades mêlées. Sans oublier le traditionnel tiramisu en dessert préparé avec amour par les résidents y compris les belles décorations en vue de ce repas. A refaire !



## Les fêtes du mois :

M. Naso et Mme Dykes ont fêté leur anniversaire entourées de toute la résidence.



## La plume des résidentes

Les fleurs commencent à fleurir, ce qui annonce le printemps !  
C'est une saison magnifique !  
On peut sortir plus souvent, faire de belles promenades dans le jardin.  
Le soleil brille, ce qui donne chaud au coeur, rend heureux et donne plus de gaieté à la vie. Les bourgeons sortent, les oiseaux chantent, enfin la température augmente et les jours aussi ! Les jours se rallongent, nous avons droit à des couchers de soleil magnifiques sur les Mimosas !



Bravo Mme Salama, Mme Dykes, Mme Faggion et Mme Gottreux pour votre contribution.

## Les inspirations de Mme Magliola

Ça souffle sur Genthod !  
Le vent souffle par ici sur Genthod.

Je ne puis être attentive à ses paroles car je le crains.

Je vois tant d'arbres que ce vent secoue.

L'eau du lac, quant à elle, aime cela. Elle est sûre que ses vagues sont alors plus belles. Moi, je pense autrement. Mon sourire s'envole quand il se manifeste. Je le retrouve quand le ciel redevient serein. Ses gammes en dégradé de bleu m'emportent loin, loin de la terre, jusqu'aux portes de l'infini. A. Magliola



Photo du mois : moment de tendresse avec Mimo notre chat mascotte.



## Activités de groupe :

Animation musicale : une intervenante est venue donner un cours de chants lyriques à nos résidents.



Apéritif en musique: nos résidents ont profité d'un apéritif portugais avec de la musique de ce pays. Certains n'ont pas résisté à danser ou jouer de la batterie pour accompagner la musique.



Sortie au Salon du Livre : nos résidents ont bravé la foule et sont partis au Salon du Livre pour une après-midi de découverte et une pause café bien méritée.



**Sortie théâtre :** nous sommes allés à la salle de la Madeleine pour voir la dernière comédie du Théâtre de la Compagnie Confiture.

Le spectacle se joue dans une banque : Philippe Cohen, le chef de troupe, joue le rôle d'un conseiller externe qui aide la banque à devenir plus verte et à améliorer son image publique. Ce dernier finit par changer le nom de la banque par « Titanic ».

C'était un très joli spectacle plein d'humour et de messages d'actualité.



**Festi-choc :** comme chaque année, un groupe de résidents - gourmands - sont allés admirer mais aussi goûter les chocolats des grands pâtisseries du canton.



**Atelier décoration de Pâques :** deux de nos résidentes sont allées à l'atelier organisé par la commune de Genthod en vue des fêtes de Pâques. Mme Gottreux ainsi que Mme Magliola ont profité d'un moment où toutes les générations étaient réunies et ont échangé autour d'une activité manuelle. Ce fut un beau moment de partage avec d'autres habitants du village.



**Sorties café à Versoix :** durant ce mois de mars, nos résidents sont sortis pour un café - dessert chez Martel à côté de la Migros ainsi qu'au Boléro proche de la gare. Des escapades fort appréciées de tous.



**Repas thérapeutique** le dernier en date : crêpes party sucrés/salés préparé par un groupe de résidents. Mmh !



### Anniversaires d'avril :

M. Albor, le 3  
Mme Faggion, le 7  
M. Pacios, le 20



### Présentation de Mme Pedrazzini

« Bonjour ! Je m'appelle Mme Christine Pedrazzini, j'ai eu deux chiens que j'adorais beaucoup. J'ai travaillé comme téléphoniste dans un hôtel à Genève.

Mon père était tessinois et ma mère était américaine, donc je parle parfaitement l'anglais. J'ai un frère qui a trois enfants que j'adore. J'ai vécu aux EPI durant 30 ans.

Depuis mars, je réside aux Mimosas et je m'y sens très bien ! C'est un endroit extraordinaire. J'ai été très bien accueillie par tout le monde qui s'occupe très bien de moi.

J'aime beaucoup participer aux activités de l'animation. J'ai hâte d'être en été et de pouvoir profiter de la piscine et du beau jardin.

Je vous joins à ceci un extrait d'un beau texte, écrit par un indien d'Amérique. »



### **Le Pont de l'arc en Ciel**

Juste de ce côté du ciel est un endroit appelé le "Rainbow Bridge".



Quand un animal meurt et qu'il a été particulièrement proche de quelqu'un ici, cet animal va sur le pont en arc-en-ciel.

Il y a des prés et des collines pour tous nos amis spéciaux ainsi ils peuvent vivre et jouer ensemble. Les animaux sont heureux et contents, excepté une petite chose; il manque à chacun quelqu'un très spécial pour lui, qu'il a dû laisser.

Ils courent et jouent ensemble, mais le jour vient où soudainement l'un d'eux s'arrête et regarde au loin. Ses yeux lumineux sont attentifs; son corps est parcouru des tremblements du désir. Soudain, il commence à courir, volant au-dessus de l'herbe verte, ses pattes le portant de plus en plus rapidement.

Vous avez été repéré, et quand vous et votre ami vous retrouvez finalement, vous vous embrassez dans une union joyeuse, pour ne plus jamais être séparés. Les baisers heureux pleuvent sur votre visage; vos mains caressent encore la tête aimée, et vous regardez une fois de plus dans les yeux de confiance de votre animal chéri, parti depuis tellement longtemps de votre vie mais jamais absent de votre coeur.

Puis vous traversez le pont en arc-en-ciel ensemble....